

GR Mag.(FH) Kurt Egger

12.2.2019

## **FRAGESTUNDE**

an Frau Stadträtin Elke Kahr

am 14.Februar 2019

Betreff: Gehsteigerrichtung in der Salfeldstraße und Weblinger Straße?

Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr!

Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr!

Die zahlreichen Bewohner sowohl der Salfeldstraße als auch der Weblinger Straße bzw. des Siedlungsgebiets am Kehlberg müssen auf ihrem Fußweg zu den öffentlichen Verkehrsmitteln in der Straßganger Straße den ungesicherten Straßenrand benützen. Besonders gefährlich ist es auf der teilweise weniger als 5 m breiten Fahrbahn dann, wenn sich zwei Autos begegnen. Dies führt zwangsläufig und regelmäßig zu gefährlichen Situationen für die dort befindlichen Fußgänger.

Tatsache ist, dass die für die Gehsteige in beiden Straßenzügen erforderlichen Flächen von den Grundstückseigentümern bereits vor 10 Jahren in das Öffentliche Gut der Stadt Graz abgetreten wurden!

Die dort befindlichen Straßengräber können auch kein Grund für die Nichterrichtung der benötigten Gehsteige darstellen, da anderorts solche Gräben verrohrt unter den Trottoirs verlaufen.

Deshalb stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, folgende

### **Frage:**

„Sind Sie bereit, die zuständigen Abteilungen mit der Planung und Durchführung der Errichtung der dringend notwendigen Gehsteige in der Salfeldstraße und Weblinger Straße zu beauftragen und damit für mehr Sicherheit der Fußgänger zu sorgen.“